
　２年ぶりに開かれた陸前高田市議会「議会と語る会」。
　市民の皆さまや地域からのさまざまなご意見は、議会とし
て調査テーマなどに取り上げ、市政に反映してまいります。

◆市内 11地区で 『語る会』
　　　→２～３ページ
◆建設業協会さんと 『語る会』
　　　→４ページ
◆テーマ別で 『語る会』
　　　→４ページ

総　　務
｢持続可能な
 行財政運営と
 まちづくり｣

教育民生
｢保小接続期の
 教育｣
「こどもの居場所」

産業建設
「貝毒の現状」
「産業振興」

⃝ 議会の視点で令和６年度予算を説明
⃝ 各常任委員会の活動を報告

議会と語る会議会と語る会をを1515回回開きました開きました!!!!
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11地区180人の参加者のみなさん  ありがとうございました！！

米崎 小友 広田 今泉 長部 高田

参加者数 6 17 22 6 39 25

ｱﾝｹｰﾄ数 1 12 17 5 34 20

生出 矢作 下矢作 横田 竹駒 合計

参加者数 10 7 19 8 21 180

ｱﾝｹｰﾄ数 10 6 18 6 15 144

もっとやって
ほしい

計228人の

地元就職を希望する若者
が残れるように企業誘致を。
職場環境にも留意を。
（下矢作）

新笹ノ田トンネルとＩＬＣ
誘致はあきらめないで働きかけ
てほしい。
（今泉・竹駒・矢作）

かさ上げ地や私有地の草
刈りが問題。特に斜面は高
齢化の進む地域では対応が
難しい。（高田・今泉）

道路の改良。見通しの
悪いカーブにセンターライ
ンや幅員拡大などの安全対
策を。（生出・矢作）

子育て以前に出会いの場が
必要。移住者を増やすとか、若
者の意見を聞く機会も必要で
は。（高田・横田・長部）

もっと多くの人が集まる
ように語る会のＰＲを工夫
してください。（今泉）

少子化が進み、複式学
級が増え、部活の継続も
できない状態。
（小友・広田）

障がい者との交流を増やす機
会を増やせないか？（横田）

地元就職

障がい者
と交流を

草刈り
深　刻

出会いの
場を

声

PR不足

安全対策

少 子 化

温暖化で、一次産業に被害が
多く収入が不安定になっている。
（小友・広田・米崎）

温 暖 化

鳥獣被害が深刻で耕作意欲
が失われる。クマ、イノシシによ
る人的被害が出る前に対策を。
（下矢作）

語る会の開催を昼にし
てほしいです。
（米崎・下矢作・今泉）

開催時間

新笹ノ田・
I LC

鳥獣対策

よかった！
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